



Newsletter SeniorBasel Mai 2020

Liebe Freundinnen und Freunde von SeniorBasel.

Leider hat uns der Coronavirus in allen Belangen ausgebremst. Sicher ist es für den Einen oder die Andere eine grosse Umstellung im täglichen Leben. Auch wir vom OK sind leider im Moment blockiert und können keine Veranstaltungen organisieren. Aber wir können trotzdem in Kontakt bleiben. Via Telefon, WhatsApp, und Mail. Auch einen Video-Chat per Jitsi Meet bieten wir an. Wer Interesse hat, soll sich einfach bei Heinz Riniker melden.

Wie wäre es, wenn viele ihre Lieblingsrezepte beschreiben könnten und wir so mit der Zeit ein SENIORBASEL-KOCHBUCH erstellen könnten.

Oder alle einmal alte Ferienfotos aussuchen und eine kleine Geschichte davon erzählen. Es muss nicht fehlerfrei sein.

Oder fast alle haben ja Enkelkinder und sicher einen Schatz an lustigen ersten Sätzchen der Kleinen. Schreibt die doch ins Forum.

Zum Beispiel so: Wir (Sonja Weber) hatten in Aarau einen kleinen Garten. Mein Sohn, Dreikäsehoch, sagte immer zu den Radiesli Paradiesli, weil er gehört hat, dass ich sagte ich muss noch es *paar Radiesli* holen im Garten. Sicher habt ihr einen ganzen Schatz voller lustigen Begebenheiten.

So bald die Situation sich gebessert hat werden wir uns mit vielen neuen Ideen bei euch melden. Aber wir sind immer erreichbar mit den bekannten Mail-Adressen auf der Webseite www.seniorbasel.ch.

Bis dahin wünschen wir euch bleibt oder werdet gesund.

Und ganz wichtig, VERGESST NICHT ZU LÄCHELN.

Für das OK Senior-Basel
Sonja und Heinz

